



Start zur Ausfahrt.

(Bild zvg)

# Frühlingsausflug durchs Säuliamt

## Behindertenheim Götschihof

Zum dritten Mal organisierte der Kiwanis Club Knonaueramt und der Club Töff-Fründ Bonstetten für die Behinderten des Götschihofs den Frühjahrs-Ausflug. 18 Seitenwagengespanne und sechs Cabriolets fanden sich pünktlich um 13 Uhr ein und stellten sich auf. Die Behinderten unterstützt von ihren Betreuern wählten ihr Gespann oder Cabriolet aus. Um 14 Uhr ging's los. Die lange Kolonne fuhr über Mühleberg, Aeugst, Mettmenstetten, Bünz, Maschwanden nach Obfelden, wo der Tross nach der Reussbrücke eine kurze Verschnaufpause einlegte. Von hier aus ging's über Ottenbach, Oberlunkhofen, Arni, Islisberg wieder zurück zum Götschihof.

Im Götschihof war in der Zwischenzeit der Gartengrill in Betrieb und heisse Bratwürste und Servelats warteten auf ihre Abnehmer. Bei Speis und

Trank war Gelegenheit zum Gespräch zwischen Töff-Fahrer und Töff-Fan.

Grosse Freude bereiteten die zufriedenen Gesichter aller Teilnehmer, die so Gelegenheit hatten wieder einmal aus ihrem Alltag auszubrechen und mit exklusiven Vehikeln durch den sommerlichen Nachmittag zu gleiten. Die Kiwaner hofften, dass die Fahrt allen viel Spass gemacht hat. Für Kiwaner und Töff-Fründ war dieser Nachmittag sehr eindrücklich und hat grosse Freude bereitet.

Besonderer Dank gilt auch den Betreuern, ohne deren besonderen Einsatz diese Ausfahrt nicht möglich gewesen wäre. Ebenso gedankt sei den Gespann- und Cabri-Fahrern, die an diesem schönen Nachmittag mit ihren schönen Gespannen und Fahrzeugen halfen, behinderten Menschen eine Freude zu bereiten.

1997